Estrechar alianzas, proyección de Sociedad Económica en Matanzas

Last Updated: Tuesday, 12 December 2023 11:19

Hits: 230

Yenli Lemus Domínguez



Estrechar alianzas en beneficio de la difusión del conocimiento, la aplicación de la ciencia y fortalecer la acción social, constituyen miras del capítulo de la Sociedad Económica de Amigos País (SEAP) en Matanzas para el venidero año 2024.

Carlos Chacón Zaldívar, presidente del capítulo de la SEAP en el territorio, declaró que potenciarán la divulgación de sus actividades para fortalecer la comunicación, y establecerán una relación más estrecha con la Universidad de Matanzas y la Asociación Nacional de Economistas de Cuba.

En balance del trabajo del año 2023, acordamos mantener talleres sobre el desarrollo local, sobre industria azucarera, perfilar el trabajo con las publicaciones científicas, y mantener la promoción de la memoria histórica, precisó a la Agencia Cubana de Noticias.

Resaltó Chacón Zaldívar que existe en el municipio de Limonar un núcleo fundamental para la historia en la otrora escuela La Encarnación, fundada en 1890 por la SEAP en la provincia de Matanzas, inmueble donde actualmente radica el Museo municipal.

Estrechar alianzas, proyección de Sociedad Económica en Matanzas

Last Updated: Tuesday, 12 December 2023 11:19

Hits: 230

Ernesto Millán, artista visual y presidente de la Comisión Aponte de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba en la provincia de Matanzas, ratificó la voluntad de confraternización, e insistió en el poder de la cultura para lograr reflexión, transformación y propósitos de vida.

La SEAP, Organización No Gubernamental (ONG) sin fines de lucro más antigua de Cuba, aporta una relación interesante entre el trabajo de la educación, la cultura, la innovación, y abarca una serie de esferas importantes de la investigación científica y del trabajo social.

Recordar mediante iniciativas diversas la permanencia del legado de Fidel Castro, líder histórico de la Revolución Cubana, constituyó una de las prioridades de trabajo en el 2023, así como también aportar a otras instituciones en función de la actividad científica y pedagógica.